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VERBALE N. 3 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 25.01.2021 

TRIENNIO 2020/23 

 

 

Oggi, lunedì 25 gennaio 2021, alle ore 19.00, in videoconferenza su Google Meet secondo le 

indicazioni in ottemperanza alla Nota MIUR n.278 del 6/03/2020, su si è riunito il Consiglio di 

Istituto con il seguente o.d.g.: 

 

1.   Lettura e approvazione della seduta precedente; 

2.  Illustrazione e approvazione nuovo documento di valutazione Scuola Primaria (O.M. n 172 

del 4/12/2020 e Linee Guida)per modifica PTOF: delibera; 

3. Approvazione P.A. esercizio finanziario 2021: delibera; 

4. Fondo economale per le minute spese: delibera;  

5. Varie ed eventuali 

 

Presiede la Dirigente Scolastica Giulia Angela Iozzelli. 

Svolge funzione di segretario estensore del presente verbale la docente Giuntoli Monica. 

Assenti: Pezzatini Samanta, Martini Giacomo, Iannotta Aldo. 

 
COMPONENTE GENITORI P A COMPONENTE DOCENTI P A COMPONENTE 

ATA 
P A 

         
Presidente 

Consiglio 
Acocella Debora   X  Docente Carfora Elvira  x Iannotta Aldo  x 

Genitore Giraldi Francesca x  Docente CioliEdi X  Silipo Salvatore X  

Genitore  Guarnuto Chiara X   Docente Giuntoli Monica X     

Genitore Fiorineschi Valentina X  Docente Leone Monia X     

Genitore Falciati Fabio   x  Docente Mattugi Teresa X     

Genitore Martini Giacomo  x Docente Tabani Enrica X     

Genitore PezzatiniSamanta     x Docente  Trinci Chiara X     

Genitore Innocenti Jenny X  Docente Vitale Maria X     

    Dirigente 

Scolastico 
Giulia Angela 

Iozzelli 
X     

 

 

PUNTO N. 1   O.D.G.= Lettura e approvazione della seduta precedente. 

 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 

Si dà lettura dei punti all’o.d.g. del verbale del Consiglio del 15.01.2021. 

  

IL CONSIGLIO APPROVA 
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PUNTO N. 2   O.D.G.= Nuovo documento di valutazione Scuola Primaria (O.M. n 172 del 

4/12/2020 e Linee Guida).  

 

Delibera n.10 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 

I componenti del Consiglio d’Istituto approvano all’unanimità gli obiettivi di apprendimento specifici 

di ogni disciplina e oggetto di valutazione del periodo didattico di riferimento, indicati nel nuovo 

documento di valutazione, con delibera n. 20 del Collegio dei docenti unitario, enucleati secondo 

l’O.M. n.172 del 4.12.2020. 
 

 

Si procede alla delibera: votazione con modulo Google n.1. 

Favorevoli: 14 

Astenuti:/ 

Contrari:/              

                                    

Il CONSIGLIO APPROVA ALL’UNANIMITA’. 

 

 

  

PUNTO N.  3 O.D.G.= Fondo economale per le minute spese: delibera. 

 

Delibera n. 11 

 

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

 

 La Dirigente illustra il regolamento per la gestione del fondo economale proposto dal Direttore S.G.A. 

per la gestione del fondo delle minute spese (allegato n. 2). 

Si dà lettura dei punti, tra cui il punto 3… “A carico del fondo il D.S.G.A. può eseguire i pagamenti relativi 

alle seguenti spese, contenute di volta in volta nel limite massimo di € 500,00 con un massimo di 2 reintegri 

annuali per un totale di 1500,00 (euro 500,00 + 2 reintegri)”… 
 
Si procede alla delibera: votazione con modulo Google n.2. 

Favorevoli: 14 

Astenuti:/ 

Contrari:/              

                                    

Il CONSIGLIO APPROVA ALL’UNANIMITA’. 

 

 

 

 

PUNTO N.4   O.D.G.= Programma Annuale e.f. 2021: delibera. 

Delibera n. 12   



 

 

 

 

PUNTO N. 5 O.D.G.= Varie ed eventuali. 

 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 

La Dirigente socializza quanto emerso durante il Collegio dei docenti unitario che ha preceduto l’attuale 

riunione, in merito ai progetti: “Un diario per crescere insieme” e Progetto felpa d’Istituto. 

Per le scuole dell’Infanzia si riporta quanto espresso: “ Nel caso si tratti di beneficenza e si ritenga 

opportuno che anche la scuola dell'infanzia ne benefici, il budget previsto potrebbe essere investito in 

materiale di facile consumo in quanto sempre molto necessario e al tempo stesso scarseggiante. 

Nel caso si tratti di sponsor con visibilità viene rimandata ogni decisione ai rappresentanti dei genitori. 

Inoltre le docenti concordano che il grembiule sia l'indumento più adeguato per la scuola dell'infanzia e 

di non aver quindi necessità di introdurre le felpe; nel caso si dovessero prendere decisioni diverse dal 

giudizio delle fiduciarie, la decisione viene rimandata ai genitori rappresentanti che si faranno carico di 

un'indagine con le famiglie”. 

Prende la parola il Presidente del Consiglio, sig.ra Acocella Debora, la quale esprime il proprio 

disaccordo per quanto appena espresso poiché sarebbe più opportuno utilizzare la donazione a 

disposizione per comprare una sacchetta con lacci, magari identificativa del proprio plesso oppure dei 

giochi da esterno che tutti i bambini potrebbero utilizzare. 

 

Per la scuola Primaria: “In riferimento alle delibere n. 3 e n. 4 approvate da Consiglio d’Istituto del 

17.12.2020, il collegio della Primaria ha approvato all’unanimità il progetto “Un diario per crescere”; 

mentre per il “progetto felpa” esprime le seguenti perplessità: 

 

  

 Il costo significativo che tale acquisto potrebbe avere per i genitori, viste le difficoltà economiche 

di diverse famiglie in questo particolare periodo; 

  L’utilità pratica della felpa, soprattutto se fosse in sostituzione del grembiule. 

Pertanto, il collegio della primaria si riserva di rivalutare la proposta dove aver appreso l’esito del 

sondaggio, organizzato dal Comitato genitori, che sarà svolto tra i genitori sulla disponibilità o meno di 

acquistare la felpa.” 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 

La Dirigente chiede di approvare la proposta in merito al Programma Annuale per l’esercizio 

finanziario presentata ai componenti della Giunta Esecutiva e ai membri del Consiglio nella riunione del 

15.01.2021, in modo definitivo. 

 

 Si procede alla delibera: votazione con modulo Google n.3. 

Favorevoli: 14 

Astenuti:/ 

Contrari:/              

                                    

Il CONSIGLIO APPROVA ALL’UNANIMITA’. 

 



 
Per la Scuola Secondaria di I grado, tutti i docenti hanno espresso il proprio parere favorevole per 

entrambi i progetti. 

Pertanto i presenti stabiliscono quanto segue: 

1. Visto il parere favorevole  da parte delle docenti della scuola Primaria e  Secondaria di I grado 

per il progetto “ Un diario per crescere insieme”, si procede ad avviare un bando pubblico tra gli 

esercenti del Comune per la produzione  e pubblicazione del diario. 

2. Verrà mandata, a tutti i genitori, una circolare in cui sarà spiegato il progetto felpa e indicato il 

preventivo spesa per l’acquisto, al dettaglio, di: una felpa con e sz cerniera e cappuccio, una t-

shirt e/o una polo a mezza manica, con logo dell’Istituto stampato su ogni indumento. 

 

 

 

 

La riunione termina alle ore 20,45. 

 

 

        Il segretario Verbalista                                                       Il Presidente del Consiglio di Istituto 

    

    Giuntoli Monica                                                                          Acocella Debora 


